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Chères Génovéfaines, chers Génovéfains,

Permettez-nous tout d’abord de vous souhaiter une 
excellente année 2024, à vous et à vos proches, en 
gardant une pensée pour tous ceux qui sont dans le 
besoin. Malheureusement, la nouvelle année vient 
avec son lot de désagréments… 

Lors du dernier conseil municipal, nous avons 
soutenu une motion interpellant la SNCF sur la 
dégradation continue des conditions de trans-
ports, à laquelle s’est ajouté un nouveau plan ré-
voltant qui pénalise durement les usagers du Val 
d’Orge. Aux heures de pointe, nous avons ainsi 
vu la disparition des RER direct BFM-Juvisy qui 
desservaient ensuite le Val d’Orge, remplacés par 
des RER direct BFM-Juvisy-Brétigny. Les trains 
desservant Sainte-Geneviève sont désormais soit 
omnibus, soit desservis au départ d’Austerlitz 
Grandes lignes, particulièrement inaccessible aux 
personnes âgées. Cela est intolérable alors que la 
connexion métro-RER est considérablement al-
longée par les travaux. Aux heures de pointe, les 
usagers voyagent debout, surtout quand les trains 

Chers Génovefains,

Que 2024 vous apporte santé, joie et succès. Je re-
mercie Jacques Benisty qui a été fidèlement à mes 
côtés depuis notre élection en mars 2020. Il passe 
le relais à Nancy Le Foll, avec laquelle j’aurais à 
cœur de défendre l’intérêt des Génovéfains, dans la 
lignée de nos engagements de campagne de 2020. 
Merci à elle pour sa confiance.
Pour notre ville, nous souhaitons en 2024 que les 
soucis de sécurité soient enfin pris en compte par 
le Maire ; les cambriolages sont toujours nombreux 
et les effectifs de la police municipale toujours in-
suffisants. Le laxisme judiciaire du Gouvernement 
continue de saper le travail remarquable de notre 
police municipale et nationale.

Les ascenceurs prévus pour la passerelle de la gare 
de Sainte-Geneviève ne sont toujours pas en ser-
vice. Nous nous sommes battus, avec de nombreux 
Génovéfains, pour le maintien du souterrain, sans 
être entendus, ni par la Mairie, ni par la SNCF. Nous 
voyons aujourd’hui le triste résultat et la confirma-

Madame, Monsieur, chers amis Génovéfains,

En ce début d’année, la situation sur le RER C  
est particulièrement difficile pour les 7200 
usagers qui empruntent la gare de Sainte-Ge-
neviève-des-Bois quotidiennement. Alors que 
le nouveau service annuel 2024 s’est traduit 
par des allongements de temps de parcours et 
de nombreux trains supprimés, nous exigeons 
le rétablissement d'une désserte digne pour le 
Val d'Orge. 

Vos élus sont également intervenus auprès de 
la région et de la direction du RER C lors des 
comités de ligne afin de faire part de votre 
exaspération, et exiger des décisions immé-
diates pour recruter des conducteurs, accélérer 
le chantier de rénovation du nœud ferroviaire 
de Brétigny et rétablir les trains directs en di-
rection de Paris. 

Cette situation est aujourd'hui intenable pour 
des milliers de Génovéfains et de Coeur d'Es-

sont courts… Cette punition collective infligée aux 
Génovéfains, qui créé de nombreuses tensions, ne 
saurait être tolérée alors qu’un service correct et 
efficient n’est plus assuré (près de 10% des mis-
sions sont annulées sur le RER C, sans parler des 
habituels retards…). À cela s’ajoutent les travaux 
du pôle gare qui congestionnent la circulation à la 
sortie. Nous nous tenons prêts à travailler avec la 
majorité afin que des solutions soient apportées au 
plus vite par la SNCF. 

Bon nombre des usagers des transports en commun 
sont aussi parents d’élèves des écoles élémentaires 
et maternelles. Pas facile la fin d’année avec une 
grève d’une semaine des animateurs de la pause 
méridienne réclamant des embauches nouvelles : 
pas de cantine, pas de panier repas dans la plupart 
des écoles. La mairie, interpellée, s’est enfin engagée 
à recruter sept nouveaux animateurs. Pari compliqué 
puisque le manque d’animateurs se répercute pour 
les vacances de février, limitant le nombre de places 
disponibles dans les centres de loisirs. Quel autre 
mode de garde pour les parents qui travaillent ? 

tion que nous avions – malheureusement – raison.

Notre démocratie nationale se porte aussi mal 
que la locale. Le Conseil Constitutionnel vient 
de censurer les éléments de bon sens de la 
loi immigration. À quoi sert le Parlement si le 
Président Macron peut demander au Conseil 
Constitutionnel de modifier profondément une 
loi après son vote, la dénaturant totalement ?  
Le « foutage de gueule » atteint son comble dans le 
domaine de l’éducation. La Ministre Oudéa-Castéra 
veut maintenant imposer aux établissements privés 
une « mixité sociale » qu’elle a tout fait pour éviter 
pour ses enfants en les scolarisant dans le privé ;  
« Faites ce que je dis, pas ce que je fais ». Les résul-
tats de notre système éducatif sont catastrophiques, 
la France est dernière de tous les classements PISA. 
Au lieu de s’inspirer des méthodes d’enseignement 
du privé, de permettre une plus grande liberté de 
choix pour les parents en libérant la carte scolaire, 
on veut une fois de plus casser ce qui marche pour 
niveler le niveau par le bas. Rappelons qu’un enfant 

sonniens qui méritent de pouvoir bénéficier de 
transports en commun fiables. 
D'autre part, votre équipe municipale continue 
d’agir pour le mieux vivre et pour la défense 
du cadre de vie. Les ateliers de concertation 
autour du Plan Local d’Urbanisme (PLU) per-
mettent de vous associer à la protection de 
notre environnement et à la construction d’une 
Ville plus sobre, plus verte et plus résiliente. 

Au registre de l'innovation et des services pu-
blics, cette année verra l’ouverture prochaine 
du nouveau local de l’épicerie sociale de la 
Ville, plus grand et plus accueillant, la création 
du tiers-lieu jeunesse et de la maison des réus-
sites éducatives et de la parentalité qui sont 
autant de nouveaux services publics de proxi-
mité que comptera notre Ville pour accompa-
gner les Génovéfains en proximité, au plus près 
de leurs besoins. 

Dans une société de plus en plus troublée, où 

S’agissant des projets municipaux en 2024, nous 
appelons la majorité à renforcer la communica-
tion à l’égard de tous les Génovéfains pour les 
ateliers participatifs sur la révision du plan local 
d’urbanisme (PLU), qui sont importants. Il est vital 
que l’avis de tous soit non seulement écouté mais 
également pris en considération. Nous constatons 
en effet avec regret le peu de participation lors de 
la dernière réunion (environ une dizaine de per-
sonnes). Nous vous invitons à participer aux futurs 
ateliers. Votre avis est essentiel pour que les modi-
fications proposées soient adaptées. 
Enfin, soyez assurés que vous pourrez continuer 
de compter sur vos élus GELU pour porter votre 
voix au conseil municipal en 2024. Vous pouvez 
nous contacter pour toute question ou remarque 
à l’adresse suivante : genovefainslibresetunis@
gmail.com

dans le privé coute moins cher à l’Etat qu’un enfant 
scolarisé dans le public. Le but devrait être l’excel-
lence pour tous, dans le public comme dans le privé.

Une lueur d’espoir, bien que lointaine : l’élection de 
Xavier Milei à la tête de l’Argentine. Ce brillant pro-
fesseur d’économie a recueilli la confiance du peuple 
argentin dont le pays, pourtant bardé d’atouts, est 
aujourd’hui acculé à la faillitte par des décennies de 
politiques socialistes. Face aux grands argentiers du 
monde à Davos, Xavier Milei a rappelé que la liber-
té était ce qui avait fondé la prospérité européenne 
depuis le 19ème siècle. Et que les libéraux étaient au 
service des citoyens face aux puissants, quand les 
socialistes prétendaient faire le bonheur du peuple 
via des politiques de redistribution qui au final en-
trainent la ruine du pays et ne profitent qu’aux poli-
ticiens qui les mettent en place. Bonne chance à lui !

l'individualisme gagne chaque jour plus de 
terrain, nous avons besoin plus que jamais de 
votre mobilisation, de votre engagement pour 
maintenir ce caractère si singulier de Sainte-
Geneviève-des-Bois.

Continuons ensemble, élus, citoyens, béné-
voles engagés dans nos associations, à agir 
de concert pour faire de 2024, une très belle 
année ! 

Vos élus GELU : Quentin Chollet,  
avec Marie-Noëlle Rolly, Yassin Lamaoui, 
Thierry Besse et Mélanie Schlatter
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